

FOTOMARATHON 2016: Jenseits aller Grenzen

von Erik Boß



Foto: Auf dem Sportplatz an der Cantianstraße haben wir einige unserer Motive gefunden - (c)2016

Auch in diesem Jahr galt es, 12 vorgegebenen Themen in einer vorgegebenen Zeit zu realisieren. Wir waren diesmal als Team unterwegs. Zum ersten Mal waren die Checkpoints, wo wir uns die neuen Aufgaben abholen mussten, weit außerhalb des S-Bahn-Rings. Das verschaffte allen Teilnehmenden neue, ungewohnte Einblicke und lange Wegezeiten. Nach zwölf Stunden war dann Abgabe der Bilder am Treptower Park. Alle Serien, auch unsere, werden in ca. vier Wochen ausgestellt.





Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß

